



## Des projets inter-établissements

publié le 10/07/2015

Le projet "L'arbre à feuilles" a réuni les 15,16 et 18 juin 2015 toutes les écoles du secteur, le collège (6e, 5e) et l'IME (Institut médico-éducatif) sur les thèmes de la littérature et la forêt. De nombreux ateliers étaient proposés sur le site de l'IME, animés par des intervenants extérieurs, des enseignants ou même encore des élèves (de l'IME et du collège). Une exposition photos a été réalisée par des élèves de l'IME présentant ces 3 journées d'animations.

Depuis plusieurs années déjà, l'IME et le collège collaborent à travers de nombreux projets (sorties pédagogiques, inclusion d'élèves de l'IME dans des cours au collège, accueil d'une classe externée de l'IME au collège, travail en collaboration avec les ateliers cuisine, jardinage...).

M. Jacques Moret, Recteur de l'académie de Poitiers, a rencontré les équipes pédagogiques ainsi que les élèves impliqués dans ces actions lors d'une visite au collège et à l'IME le 2 juillet dernier. Cette visite était sur les thèmes des pratiques inter-établissements, de la scolarisation des élèves à besoins éducatifs particuliers.



visite guidée de l'exposition photos du projet "L'arbre à feuilles".

Voir aussi l'article sur le site de la Charente Libre <http://www.charentelibre.fr/2015/07/03/un-poste-d-enseignant-annonce-a-l-ime,2005832.php>



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**